
Siracusa.  Impiantistica
sportiva,  approvati  dal
Consiglio  due  atti  di
indirizzo su tre. La Cavarra:
"ascolteremo tutti"
L’amministrazione  comunale  di  Siracusa  ascolterà  i
suggerimenti in materia di impiantistica sportiva “lanciati”
dal Consiglio Comunale. Lo assicura l’assessore allo sport,
Maria  Grazia  Cavarra.  “Sono  stati  approvati  due  atti  di
indirizzo su tre, ma terremo l’opinione di tutti nel giusto
computo”,  ha  spiegato  l’assessore  dopo  la  votazione
dell’assise che ha approvato due atti di indirizzo in materia,
bocciando quello presentato da Simona Princiotta.
Sempre l’assessore Cavarra, che ha anche la rubrica della
protezione civile, ha donato all’associazione di protezione
civile  “Ambiente  e  salute”  di  Belvedere  tre  alberi.
L’occasione è stata fornita dalla seconda giornata di eventi
organizzati  per  il   del  quinto  anniversario
dell’associazione.  Gli  alberi  sono  stati  piantumati  nel
giardino della scuola media di Belvedere per concessione della
stessa associazione.
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